

Octobre 2019, Mois de la «mission extraordinaire»...

... et lancements de « Frats »

TEXTE ET PHOTOS PAR L'ABBÉ JEAN-MICHEL MOIX

La mission

Le pape François a voulu faire de ce mois d'octobre un mois « dédié » spécialement à la « mission »

Ce mot « mission » évoque sans doute, pour quelques-uns d'entre nous, des figures de prêtres missionnaires (rédemptoristes, spiritains, capucins...) partant en « mission », en Afrique (Madagascar, Tchad, Sénégal, Congo, etc.). Mais cette époque est pour ainsi dire révolue.

Actuellement notre « bonne vieille » Europe « importe » des prêtres provenant notamment de l'Afrique, de l'Inde ou de Pologne. Car nos paroisses ont « vieilli », elles sont devenues des « terres de mission ». Le vent de la déchristianisation, de l'indifférence religieuse, du matérialisme consumériste, de l'hédonisme a soufflé sur elles !

Comment donc faire en sorte de revitaliser la foi chez nous ? Doit-on faire appel par exemple à des prêtres ou à des communautés religieuses qui se sont « spécialisés » dans ce domaine de la réévangélisation ? Dans les années 90, nos paroisses ont connu une semaine de mission avec des prêtres rédemptoristes et des prêtres de Saint-François de Sales. Cependant (en faisant appel à mon expérience personnelle) je dirais que ce type de mission n'est plus guère adapté à notre époque ! Alors que faire ? En voilà une bonne question ! et qui devrait interpeller non seule-

ment les prêtres mais aussi chacun de vous, chers lecteurs(ices) ! Car nous sommes tous partie prenante de cette réévangélisation ! Une initiative heureuse, à mon sens, a vu le jour dans nos paroisses, depuis plus d'une année. C'est l'**adoration eucharistique** continue. Elle constitue, à n'en pas douter, une puissante force d'imploration, d'intercession pour obtenir de Dieu des grâces de conversion, de réveil de la foi, etc.

Durant ce mois d'octobre, une autre initiative sera lancée : c'est la constitution de « Fraternités » ou « Frats ».

Une « Frat »

Qu'est-ce qu'une « Frat » ?

C'est un groupe de 8 à 10 personnes (ou moins encore) qui se réunissent une fois par mois (en soirée, de septembre à juin), au domicile d'une de celles-ci. Ça se déroule dans un climat de rencontres « fraternelles », d'échanges sur un thème religieux de la foi, en y incluant un moment de prière.

Dans quel(s) but(s) ?

- Donner l'occasion de tisser entre les participants des liens d'amitié...
- Donner l'occasion d'approfondir la foi, de la nourrir, de grandir dans la foi,... de (re) découvrir l'amour de Dieu pour chacun de nous,... de nous donner le « goût » de Dieu, de le prier, etc.



Saint François-Xavier, XVI^e siècle, jésuite, patron des missions, ayant évangélisé une partie de l'Inde jusqu'aux portes de la Chine.